



Rechtspanorama an der WU

Wieviel Unterhalt gebührt Studierenden?

In der Praxis häufen sich Fälle, in denen Unterhaltspflichtige von ihren Kindern Geld zurückverlangen, weil diese zu langsam studieren. Wie lange dürfen Studierende sich auf Kosten ihrer Eltern ausbilden lassen, ab wann müssen sie finanziell auf eigenen Beinen stehen?

Diskutierende

Brigitte Birnbaum, Vizepräsidentin der Rechtsanwaltskammer Wien

Edwin Gitschthaler, Hofrat am Obersten Gerichtshof

Susanne Kalss, Professorin am Institut für Zivil- und Unternehmensrecht der WU

Michael Meyer, Vorstand des Zentrums für Berufsplanung der WU

Günter Tews, Experte für Unterhaltsrecht

Moderation

Benedikt Kommenda, „Die Presse“

Zeit und Ort

Montag, 22. Mai 2017, 18 Uhr

WU Wien, Library & Learning Center

Festsaal 1

Welthandelsplatz 1, 1020 Wien

Eintritt frei!

Anmeldung bis 19. Mai 2017 per Mail an:

leservorteile@diepresse.com



DiePresse.com/veranstaltungen

Wir schreiben seit 1848

Die Presse